



3年生最後の大会！那覇地区中体連

6月9日の那覇地区中体連は、部活生3年生の最後の大会でした。それまで保護者会を中心に行われた「部活動がんばろう会」では、栄養会としてBBQで英気を養い、中体連の選手激励会では仲間と円陣を組み、今まで練習してきた成果を発揮し、県大会出場を誓いました。

当日の大会では粘りのある試合展開をみせ、最後まであきらめない心が応援する人の胸を打ちました。あと一歩及ばず、悔し涙を流し県大会へ勝ち進むことはできない部活もありましたが、最高の仲間と最後の試合は一生の宝物です。



県大会出場！空手・剣道・卓球・バドミントン



空手個人形準優勝
東海 毅 (1年)



剣道男子団体ベスト4



卓球男子団体ベスト4
個人男子3位、女子個人



男子バスケットボール部
2回戦敗退



女子バレー部 敗者復活で惜敗
野球部、サッカー部、女子バスケ部
1回戦敗退



バドミントン部 男子団体3位
女子シングル ベスト8 鍋田愛華

中学生になって初めての中間テスト

6月21日、22日は中学校で中間テストがありました。神原ノートの強化旬間とあわせて、毎日自主学習も積極的に取り組み、テストに臨みました。なんと2年生では、10日間に合計1240ページも勉強したクラスもありました！

